

El subsecretario de Trabajo advierte: 'Lo que se ofrece es solo una ilusión' en torno al plebiscito del Pit-cnt

Principal



Publicada el: 05/09/24	Visitas: 112
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-subsecretario-de-trabajo-advierde-lo-que-se-ofrece-es-solo-una-ilusion-en-torno-al-plebiscito-del-pit-cnt_1592.php

EL SUBSECRETARIO DE TRABAJO ADVIERTE: 'LO QUE SE OFRECE ES SOLO UNA ILUSIÓN' EN TORNO AL PLEBISCITO DEL PIT-CNT

Principal

El subsecretario de Trabajo advierte: 'Lo que se ofrece es solo una ilusión' en torno al plebiscito del Pit-cnt

“Si le preguntaran a alguien si quiere ser atractivo, saludable y próspero, la respuesta sería un rotundo sí”, expresó Daniel Pérez, subsecretario de Trabajo.

Aseguró que con el plebiscito del PIT-CNT se estaría planteando un aumento del IVA al 35%.

Críticas del Subsecretario de Trabajo al Plebiscito del PIT-CNT

El subsecretario de Trabajo, Daniel Pérez, expresó su desacuerdo con el plebiscito que impulsa el PIT-CNT para reformar el sistema previsional, enfatizando que la propuesta es poco realista.

Durante una entrevista en el programa Arriba Gente de Canal 10, el funcionario cuestionó a los dirigentes sindicales y políticos que apoyan esta iniciativa, afirmando: “Lo que venden es una ilusión”. Pérez comparó la propuesta de fijar la edad de jubilación en 60 años con un deseo idílico, señalando que “es como que le dijeran ¿usted quiere ser lindo, sano y rico? Sí claro. Pero uno tiene la situación que tiene y con las condiciones que tiene, tiene que ver qué hacer y que sea viable”.

La Realidad del Sistema Previsional

El subsecretario criticó la intención de establecer en la Constitución la edad de jubilación a los 60 años, en contraposición con los 65 años establecidos en la reforma aprobada por el gobierno.

“Hoy el promedio de la gente se jubila a los 63 años, o sea que entre los 63 y los 65 años tampoco hay tanta diferencia, pero tiene que ver con hacer sostenible el sistema”, señaló Pérez.

Asimismo, mencionó que ninguna nación europea tiene una edad de retiro tan temprana y preguntó retóricamente: “¿Qué es, que todos los países europeos tienen ganas de que la gente se muera trabajando, como dicen ellos? No. Es que tiene que ver con la realidad demográfica y con la sostenibilidad económica”.

Comparaciones Internacionales

En el contexto latinoamericano, apuntó que solo tres países contemplan una jubilación a los 60 años: El Salvador, Bolivia y Ecuador.

“En Cuba, por ejemplo, se jubilan a los 65 años.

¿Qué quiere decir, que a Cuba le parece injusto que la gente se jubile a los 60 años? El problema tiene que ver con la viabilidad del sistema y con la posibilidad de pagar las jubilaciones”, añadió Pérez.

Consecuencias del Plebiscito

Pérez advirtió que si el plebiscito impulsado por el PIT-CNT y algunos sectores del Frente Amplio, como el Partido Comunista y el Partido Socialista, prospera, se podría generar un déficit en el sistema previsional.

“Implica que hay que subir el IVA al 35% o los aportes personales del 15% al 30%”, concluyó el subsecretario de Trabajo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL SUBSECRETARIO DE TRABAJO ADVIERTE: 'LO QUE SE OFRECE ES SOLO UNA ILUSIÓN' EN TORNO AL PLEBISCITO DEL PIT-CNT

El subsecretario de trabajo advierte lo que se ofrece es solo una ilusión en torno al plebiscito del pit cnt

Tags

propuesta, sistema, preguntaran, atractivo, trabajo, realidad, plebiscito, alguien, saludable, partido, previsional, subsecretario

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Alejandro Ruibal señala que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría acarrear la pérdida de 6.000 empleos directos*
- 3.9 *** *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*
- 4.2 *** *Abdala revela que 'faltan dos apoyos' en la fórmula del Fa para el plebiscito sobre el sistema previsional*
- 4.1 *** *Ojeda aplaude la "valentía" y el "coraje" de los 112 frenteamplistas que se muestran en contra del plebiscito propuesto por el Pit-cnt*
- 3.9 *** *Plebiscito previsional: el 36% se inclina por el sí, el 33% por el no, y un 31% aún duda su decisión*
- 3.8 *** *Ojeda se opone al plebiscito del Pit-cnt y respalda los allanamientos: "Rechacemos la papeleta blanca y apoyemos la amarilla"*

3.5 * *Pit-cnt presentó campaña para reducir semana laboral a 40 horas; "puede mejorar la productividad", dijo Abdala*

4.7 * *El presidente del Bps señala que aquellos con derecho a jubilarse están accediendo a sus ahorros en las Afap*

4.2 * *Coalición en Acción: Reunión Estratégica para Coordinar Plebiscitos de Octubre*

4.6 * *Frenteampelistas en contra": un colectivo vinculado al ámbito económico lanzará su campaña en oposición al plebiscito previsional*

Comentarios

Melina Vila

05-09-24 08:11

Mirá, el debate sobre jubilaciones es complicado. Por un lado hay que entender que la realidad económica no se puede ignorar, pero por otro lado hay que buscar una solución justa y viable para la gente. No se puede prometer algo que no se puede sostener. Hay que ser claros en eso.

Categorías

Breves
ciencia y tecnología
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México

Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf